
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

LES 

CONSONNES 

DOUBLES 

 Deux ff 

 Affection 

 Offense 

 effort 

 

 Construits à partir 

d’adjectifs en –ent 

ou –ant 

 Prudent / 

prudemment 

 Méchant / 

méchamment 

 S’écrivent avec une 

double consonne s’il 

existe un verbe dans 

leur famille de mot 

 Appeler (un appel) 

 Accorder (un accord) 

 Arroser (un arrosoir) 

 Attacher (une attache) 

 ir- devant r 

 irréel 

 il- devant l 

 illettré 

 im- devant m 

 immortel 

 em- devant m 

 emménager 

 en- devant n 

 enneiger 

 

 

 

 Apercevoir, aplatir, 

apaiser, apostropher 

 En arrière 

 Une attitude 

 

  Afrique / africain 

  afin 


